



命を守る交通安全教室

5月8日(火)1年生と3年生が交通安全教室を行いました。あいにくの雨で運動場が使えなかったため、体育館での実施となりました。毎年、交通安全協会や警察の方が、分かりやすく安全指導をしてくださいます。

1年生は、信号のかわり方や踏切の渡り方などの交通ルールを模擬信号を使いながら教わりました。みんなでコースを歩いて、実際に信号を渡る練習もしました。自分の目で左右の安全を確認することや手をしっかり挙げてドライバーに示すことなどがよく分かりました。



3年生は、自転車の点検の仕方やヘルメットのかぶり方など、乗る前にまず整えることを知りました。自転車の実技では、信号のある交差点での右折の仕方(2段階右折)を学びました。コースが短かったので運転しにくかったと思いますが、実際の道路でもふらつかないで安全確認もしっかりできるよう、これからも練習しましょうね。



保護者の皆様、お子さんの乗る様子を見られて、公道を走らせてもOKというようになってから許可してください。
よろしくお願ひします。



**交通安全協会、警察関係の皆様、ご指導ありがとうございました。
3年生の感想を紹介します。**

- 今日、交通安全教室でいろいろなのかたを学びました。これから交通ルールをまもって、じこのないよう安全かくにんをしようと思います。
- 今日は、自てん車の交通ルールや出発する前のやり方などを教えてくれてありがとうございました。
- わたしは、自てん車ののり方をわかりやすく教えてもらって、とてもうれしかったです。むずかしかったけど、うまくできました。
- 今日は交通安全教室でした。自てん車のルールがたくさんわかりました。本当にありがとうございました。
- 今日は、交通安全教室ができてうれしかったです。これからは、交通ルールをまもって安全に自てん車にのります。
- 今日、交通安全教室の自てん車で、(手しんごうを出しながら)片手でカーブをまがるのが、とてもむずかしかったです。これからも、家の人とれんしゅうをしたいです。
- 今日、交通安全教室で、手しんごうができてうれしかったです。これから、自てん車の交通ルールをまもりたいと思います。

第1回資源回収のお知らせ

平成 30 年 5 月 13 日 (日) (小雨決行)

今年度第1回目の資源回収です。天気予報によると、お天気が心配ですが、小雨なら決行します。予定変更等の連絡は、保護者一斉メールや土居小学校ホームページでお知らせします。資源回収の収益は、子どもたちの教育環境整備に役立っています。ご協力よろしくお願ひいたします。